

PACK TRIBU AVANT-PREMIERE / AVANT-PREMIERE TRIBE PASS

Du samedi 28/11/2020 au vendredi 18/12/2020 - From Saturday 28/11/2020 to Friday 18/12/2020

TIGNES & VAL D'ISERE

Durée <i>Duration</i>	tarif/personne <i>Rate/person</i>	Tribu 4 pers. <i>4 person Tribe</i>	Tribu 5 pers. <i>5 person Tribe</i>	Tribu 6 pers. <i>6 person Tribe</i>	Tribu 7 pers. <i>7 person Tribe</i>
6 jours / <i>days</i>	202,00 €	808,00 €	1 010,00 €	1 212,00 €	1 414,00 €
7 jours / <i>days</i>	236,00 €	944,00 €	1 180,00 €	1 416,00 €	1 652,00 €
8 jours / <i>days</i>	237,00 €	948,00 €	1 185,00 €	1 422,00 €	1 659,00 €
9 jours / <i>days</i>	266,00 €	1 064,00 €	1 330,00 €	1 596,00 €	1 862,00 €
10 jours / <i>days</i>	295,00 €	1 180,00 €	1 475,00 €	1 770,00 €	2 065,00 €
11 jours / <i>days</i>	324,00 €	1 296,00 €	1 620,00 €	1 944,00 €	2 268,00 €
12 jours / <i>days</i>	354,00 €	1 416,00 €	1 770,00 €	2 124,00 €	2 478,00 €
13 jours / <i>days</i>	384,00 €	1 536,00 €	1 920,00 €	2 304,00 €	2 688,00 €

CONDITIONS D'ACCES AU TARIF TRIBU / CONDITIONS TO GET THE TRIBE RATE

Le tarif enfant est appliqué à tous les membres de la TRIBU, selon les conditions suivantes :

- > Achat simultané de 4 forfaits minimum et au maximum 7 forfaits, sur Tignes & Val d'Isère de même durée (entre 6 et 13 jours) et mêmes dates de validité
- > La TRIBU doit être composée au minimum d'un adulte de 22 à 74 ans et au maximum de 2 adultes de 22 à 74 ans
- > Sont considérés comme enfants dans cette offre les personnes de 5 à 13 ans ainsi que les ados et étudiants de 14 à 21 ans.

The child rate is applied to all the TRIBE members, according to following conditions

- > Purchase at the same time of at least 4 Tignes & Val d'Isere lift passes and a maximum of 7 for the same duration (between 6 and 13 days), and same dates of validity
- > The tribe must be composed of at least one adult and a maximum of two adults from 22 to 74 y.o
- > Children, teenagers and students from 5 y.o to 21 y.o are considered as children for this offer

Le forfait ski TRIBU donne droit à l'accès illimité & gratuit à la piscine du Lagon

Free entry to the Lagon swimming pool included with any TRIBE ski pass bought

Ces tarifs sont exprimés en euros et toutes taxes comprises. Ils sont établis sur la base des taxes en vigueur au 01/01/2020 et sont susceptibles d'être modifiés, notamment en cas de variation des taxes.

They are prepared on the basis of taxes applied on the 1st January 2020 and are subject to change, particularly when applicable taxes vary.

